

スポーツ少年団交流大会

『第45回伊万里市スポーツ少年団交流大会』が6月9日、南波多小学校でありました。この日は、野球や陸上、武道など市内のスポーツ少年団7団体91人が参加。4種類のニュースポーツに挑戦し、楽しく汗を流していました。なお、優勝は『東山代少年野球クラブA』でした。



『ロープ・ジャンプ』



『キャツチング・サ・ステイック』



『ジャンケン関所』



『アジャタ』



『回員要綱宣言』

交流で広がる友情の輪

～他校の児童とスポーツを通して交流、友情の輪を広げました～



『一輪車定マスゲーム』



『学校対抗一輪車リレー』



『低学年一輪車走』



『グループ対抗拾い競争』

一輪ピック

一輪車の運動会として親しまれている『第27回一輪ピック』が5月19日に波多津小学校で開かれました。今回のスローガンは『仲間との絆 ゴールへの道しるべとなれ!』。この日は小雨の降る中、1時間遅れで一部の競技を省いて開催。同校の児童のほか、市内外からも6団体の児童が参加しました。子どもたちは、技を競い合い、ゴールをめざして懸命にペダルをこいでいました。



『グループ対抗一輪車全員棒リレー』



人のうごき

平成25年5月末現在

●人口	57,405人	(+ 13)
●男	27,461人	(+ 9)
●女	29,944人	(+ 4)
●世帯	22,530世帯	(+ 20)
	()	は前月比

広報 伊万里 2013-7

- 発行日／平成25年7月1日
- 発行編集／伊万里市情報広報課広報係
(0955)23-4313 (ダイヤルイン)
- 〒848-8501 佐賀県伊万里市立花町 1355 番地 1
- 伊万里市のホームページ
<http://www.city.imari.saga.jp/>
- 印刷／山口印刷株式会社

今月号では、滞納処分について特集しました。以前、私は税務課で滞納整理にあたっていました。いわば税金の取り立て。滞納者との交渉過程では、まれにですが、身の危険を感じたこともありましたが、差押など滞納処分をする際は、心の葛藤などがありました。しかし、税金を払わない人の『逃げ得』を許しては、社会のルールが崩壊してしまうと、業務を遂行するうえで、『税負担の公平性の確保』という使命感が揺らぐことはありませんでした。また、この仕事に携わり、滞納している人の大半に悪意はなく、借金や生活困窮などで払えない状況にあり、本当は払いたいという誠意があることもわかりました。広報紙は税金で賄われています。納税者や納めようと努力している皆さん、徴収業務に尽力している人々たちなどへの感謝の気持ちを忘れず、よりよい広報紙づくりに努めなければと思いを新たにしたいところです。厚かましいこととは承知のうえで、私見を書かせてもらっているこのコーナーも、マシになるよう微力ながら頑張ります。(友)

編集室から